
□退会式 大西和彦さん
10月より東京へ転勤す

ることになり退会させて頂
きます。昨年４月に入会し
てわずか１年半、しかも今
年はコロナであまり活動で
きない環境でしたが、貴重
な体験をさせて頂きました｡
本当は私の推薦者の大輪さんにもこの場でお礼を
言いたかったのですが、今闘病されています。大輪
さんの１日も早いご回復と皆さんのご健勝を祈念
しております。ありがとうございました。

□名古屋中央ＲＡＣ活動報告 立石道子会長
日頃は、私ども名古屋中央ＲＡ

Ｃの活動に多大なるご支援ご鞭撻
を頂き誠にありがとうございます｡
今年度は７月１日付で新たに３
名に入会して頂き、男性７名・女
性５名の計12名でのスタートと
なりました。昨年度より例会会場

を今池ガスビルへ移し、主に第１・第３水曜日19時
半から活動しております。今年度の名古屋中央ＲＡ
Ｃのクラブテーマは「掴む」としました。
さて、今年度は当クラブ創立45周年という節目

山本裕三会長

時短例会は今日で終わり、次
回からは通常例会となりますの
でご期待下さい。
今日は素晴らしいゲストをお

迎えしています。名古屋中央ＲＡＣの立石会長と都
築幹事です。是非皆さん、後で若いお２人とゆっく
り会話をして頂ければと思います。また、名古屋中
央ＲＡＣは、８月22日に行われたロータリーとロー
ターアクトの合同プレゼン大会で最優秀賞を獲得
しました。お祝い申し上げます。後程きっと素晴ら
しいお話が聞けると思いますのでご期待下さい。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴９月中の例会予定／①次週23日㈬は休会。②次々
週30日㈬より60分間の通常例会となります。30
日はガバナー補佐訪問ですので、開始５分前まで
には着席してガバナー補佐をお迎え下さい。また、
例会後クラブアセンブリーを予定していますが、
出席者の範囲は本日の理事会にて確定し、出席予
定者には個別に通知します。
⑵本日の配布物は「ロータリーの友９月号」１点です｡
⑶本日例会終了後、第２回理事会を開催します。

□司会 飯田容子会場運営委員
□ゲスト紹介
名古屋中央ローターアクトクラブ
会長 立石道子さん 幹事 都築瑠衣さん

□出席報告 会員総数86名(免除者15名)
義務者出席54名 免除者出席９名 総数63名
出席率78.75％
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2020年９月16日㈬
（令和２年)晴 No.７

退会式／名古屋中央ＲＡＣ支援金目録贈呈式例会
名古屋中央ＲＡＣの２つのプロジェクトに、皆さん多くのご参加を！

◇第1353回９月30日㈬ 通常例会（和食）
西名古屋分区ガバナー補佐訪問日（卓話）
ゲスト 照井 栞西名古屋分区ガバナー補佐(名古屋大須)

分区幹事：林 順治さん
地区副幹事：坂英臣さん (名古屋北)

【11：30～12：15】会長幹事懇談会（花の間：三役・会長エレクト・副幹事)
【13：40～】G補佐を囲むクラブアセンブリー(扇の間：役員・理事)

◇第1354回10月７日㈬ 通常例会（洋食）
誕生日・結婚記念日祝福 新会員卓話

◇第1355回10月14日㈬ 通常例会
米山奨学生 ブイティホアさん来訪
ロータリーの友10月号配布
米山月間テーマ卓話 地区委員近藤元帥さん

９月23日㈬ 休会：定款第7条1節（ｄ）－（１）取消(祝日にあたる週)

＜ 例会開催予定 ＞

第1352回例会
（天むす）

会長あいさつ

９月は基本的教育と識字率の向上月間／ロータリーの友月間です



ブと共に受賞す
ることができま
した。このプラ
チナ賞は、ゴー
ルド、シルバー、
ロータリー賞な
どがある中で最
高賞です。
引き続いて地区表彰では、ガバナー特別賞の米
山記念奨学事業部門を受賞しました。当クラブに
とって大変名誉で誇らしいことです。これも当クラ
ブの会員皆様お一人お一人の努力とご協力の賜物
です。どうもありがとうございました。

□９月号「ロータリーの友」「ガバナー月信」の紹介
クラブ情報委員会 大橋誠之委員
「ロータリーの友」49頁に、全世界のロータリア
ン数が118万1000人と書いてあります。私が入会
した20年程前は130万人を超えていました。50頁
には日本のロータリアン数が今８万5000人となっ
ています。これも20年程前は10万人を超えていま
した。ロータリアンが減っていることは非常に残念
です。しかしその中で当2760地区は会員数では日
本でＮｏ．１です。それは誇りだと思います。
もう１つ、この「ロータリーの友」は１冊幾らか
なと疑問に思ったので調べてみました。クラブ計画
書の予算表を見ると23万3280円です。これを12
で割って会員数で割ると１冊220円となります。そ
んなこと思いながら読んで頂ければと思います。

クラブ事務局移転のお知らせ
○名古屋大須ＲＣ 事務局の新住所
〒460-0008 名古屋市中区栄４丁目７-10 栄第８ロイヤルビル６Ｆ

○名古屋昭和ＲＣ 事務局の新住所
〒460-0007 名古屋市中区新栄二丁目２番１号 イノフィス５階
※ いずれも電話・ＦＡＸ番号、メールアドレスの変更はありません

の年です。本来なら記念式典を行うところですが、
新型コロナウイルスの発生などの理由により、記念
式典を行わず、記念事業のみ行うこととしました。
記念事業は、ＴＡＢＬＥＦＯＲ
ＴＷＯという発展途上国の飢
餓問題・先進国の肥満問題の解
消に取り組む団体が主催する
「おにぎりアクションプロジェ
クト」への参加です。このプロ
ジェクトは、専用タグをつけて
おにぎりに関する写真をＳＮＳ
などへ投稿すると、写真１枚当
たり100円（給食５食分）がス
ポンサーから寄付され、アジア・アフリカの子供た
ちへ給食として届けられるというものです。2015
年の開始以来、５年間で80万枚の写真が投稿され、
約450万食の給食が届けられたそうです。
当クラブでは専用のインスタアカウントを新規

で開設し、投稿が寄付として反映される10月１日
㈭～31日㈯まで順次投稿する予定です。インスタ
アカウントをお持ちの方は「Ｎａｇｏｙａ．ｃｈｕｏ45」
で検索してみて下さい。是非ロータリアンの皆様も
写真の投稿のご協力をお願いします。おにぎりが
写っていればどのような写真でも結構です。手づく
りでも市販のものでも構いません。
また、先程山本会長の挨拶でもありましたが、先
日行われた環境をテーマとしたロータリーとロー
ターアクトの共同事業・プレゼン大会で、当クラブ
発案の「緑の散歩道プロジェクト」が最優秀賞を頂
き、10月10日㈯の開催に向けて準備しております｡
当プロジェクトは交通騒音、大気汚染、気温上昇な
どの環境問題に焦点を当て、街に緑を増やすと同時
に地域の方々に参加しやすい道を作る目的で、アオ
キという低木を植える活動をします。是非10月10
日は一緒に植樹をして、散歩したくなる道を作りま
しょう。多数のご参加を心よりお待ちしております｡
最後にお願いですが、もしご子息、ご令嬢、ご親

戚、社員の中に18歳以上の若者の方が見えました
ら、是非当クラブの例会へご参加頂き、入会して頂
ければと存じます。
今年度１年間、精一
杯努めて参りますの
で、ご指導ご鞭撻の程、
宜しくお願い申し上
げます。

◇活動支援金目録贈呈

□2019 -20年度ＲＩならびに地区顕彰の報告
西川達郎直前会長

去る12日㈯に2019 -20年度
国際ロータリー第2760地区の
顕彰報告会がありました。
まず国際ロータリー表彰で、我
がクラブは国際ロータリー会長
特別賞のプラチナ賞を他４クラ
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ニコボックス
○名古屋中央ＲＡＣ立石会長、都築幹事をお迎えして！！(山本裕三さん)
○大西さんの今後のご活躍を祈念します。 (西川達郎さん)
○名古屋中央ＲＡＣ立石さん、都築さんをお迎えして。大西
和彦さん、お世話になりました。 (笹谷俊道さん)

○暑さも少し和らぎ、過ごしやすくなりました。(筧 正紀さん)
○大西さんの東京でのご活躍を祈念しています。立石さん、
都築さん、ようこそおいで頂きました。 (加藤友康さん)

○大輪さんの健康を祈念して。 (川田武司さん)
○①大西さん、大変お世話になりました。新任地での益々の
ご活躍を祈ります。②名古屋テレビ塔が生まれ変わりまし
た。是非一度お出かけ下さい。 (神野重行さん)

○初孫がハイハイを始めました。 (藤井圓隆さん)
○大坂なおみさん、テニスの全米オープン優勝おめでとう。
７枚の黒いマスクが力になりましたね。 (小室健次郎さん)

○本日、小原さんの自宅マンションに宅配ボックスを設置さ
せて頂きました。ありがとうございました。(前田 要さん)

○本日の例会をもって退会させて頂きます。１年半の短い間ではござい
ましたが、大変お世話になりありがとうございました。(大西和彦さん)

○立石会長、都築幹事、名駅ＲＣへようこそ。今日は活動報
告を宜しくお願いします。 (長谷川徹さん)
その他、本人誕生日の方２名、配偶者誕生日の方１名、結
婚記念日の方１名よりご協力頂きました。
なお、先週のニコボックス報告で、名駅薪能を「めいえき
しんのう」と発表しましたが、「めいえきたきぎのう」の読
み違いでしたので訂正します。


